



Pablo Neruda en La TV Francesa

PARIS, 19 (AFP).— El culto de la personalidad fue un pecado "de muchos que creyeron en Stalin durante la gran guerra anterior", recordó el poeta chileno Pablo Neruda, actual Embajador de su país ante Francia, en una entrevista televisada.

Esta semana, bajo el título "Pablo Neruda, el individuo" se transmitió la noche del domingo por la televisión francesa, pero había sido llamada bajo varios nombres —antes del triunfo de la unidad popular chilena en las elecciones presidenciales del septiembre— para la serie "Una cierta mirada" ("Un certain regard").

"Se trata de un error, no sólo de los socialistas —agregó Neruda al responder a una pregunta sobre el culto de la personalidad— si de los poetas, uno de muchos otros que cayeron en la trampa".

SOY CULPABLE

Neruda calificó entonces el culto de la personalidad como "delirio de la sociedad contemporánea" y agregó sobre ese particular: "Soy culpable, pero cabe preguntarse quién es la víctima, lo importante es que no se reanude".

Los productores de la emisión, André Gump é André Lauer —esta última a cargo de la realización— transmiten sus simpatías del poeta Neruda, así como del hombre público, militante del comunismo chileno, y consideran ambos aspectos de su personalidad como inseparables.

Neruda se expresó en francés francés, tanto en las declaraciones realizadas en París, como en su casa chilena de

0077370

Pablo Neruda en la TV francesa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Neruda en la TV francesa. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile